
Liebe Teilnehmerinnen,
Liebe Teilnehmer,

wie wir Ihnen bereits mitgeteilt haben, werden wir den Wettbewerb,
anlässlich der Umstände, auch in diesem Jahr, wieder online organisieren.
Lange wurde überlegt, wie und in welcher Form der Wettbewerb
in diesen Zeiten stattfinden soll. Absagen wollen wir nicht.

Auch die Teilnehmerinnen und Teilnehmer, welche uns das Anmeldeformular
per Post schon haben zukommen lassen, bitten wir höflichst, dies nochmals online zu tun.
Obwohl wir ein persönliches Treffen (leider) vermeiden müssen, soll und darf die Musik 
nicht zu kurz kommen.

Was ist dieses Jahr anders ????

Auf die Veranstaltung in Hahnstätten werden wir verzichten müssen.

Bitte nehmen Sie ein Video Ihrer Beiträge auf, sowie ein Foto. 
Diese laden Sie anschließend und zusammen mit den Informationen aus der Anmeldung 
auf den folgenden Link hoch. 
Hierzu müssen Sie ein Google-Konto eröffnen, falls sie noch keines haben.

Der Anmeldeschluss ist der 01. April 2021.

Zur Onlineanmeldung und zum Hochladen des Videobeitrags benutzen Sie bitte folgenden 
Link:

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfdamNR2wZgqRXYjo-
soNHxnYkBYhkuT8xzeYrjhWLt0wm5HA/viewform?vc=0&c=0&w=1&flr=0&usp=mail_form_link

Dear participants, 

As we have already informed you, we will organise this year's competition online,
due to the current circumstances. We put a lot of thought into the questions of how
and in what form the competition should take place in these times. We didn't want to 
cancel.

We also kindly ask participants who have already sent us the registration form to do so 
again online.
Although we must (unfortunately) avoid personal contact, the music should and must not 
be neglected.

What's different this year? 

We will have to do without the event in Hahnstätten. 

Please make a video of your contributions as well as a photo.
Then, upload them together with the information from the registration to the following link.
Maybe you will need to create a Google Account if you do not already have one.

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfdamNR2wZgqRXYjo-soNHxnYkBYhkuT8xzeYrjhWLt0wm5HA/viewform?vc=0&c=0&w=1&flr=0&usp=mail_form_link
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfdamNR2wZgqRXYjo-soNHxnYkBYhkuT8xzeYrjhWLt0wm5HA/viewform?vc=0&c=0&w=1&flr=0&usp=mail_form_link

